

# Schülerinnen der Martin-Luther-Schule bei einem deutsch-französischen Wissenschaftsforum in Berlin

Vier Schülerinnen der Klasse 9c führen mit ihrer Lehrerin, Carola Flammer, im Januar nach Berlin, um dort bei einem Wissenschaftsforum für Jugendliche ihr letztjähriges Projekt „Ich ändere mein Leben - nachhaltig“ vorzustellen. Eingeladen zu diesem Forum, bei dem es rund um erneuerbare Energien ging, hatte das Deutsch-Französische Jugendwerk (DFJW). 13 Schülergruppen aus Deutschland und 13 aus Frankreich mit je vier Jugendlichen im Alter zwischen 12 und 18 Jahren stellten dort während einer dreitägigen

Sonderausstellung im Deutschen Technikmuseum ihre Projekte vor und erläuterten an selbstgestalteten Ständen mit Experimenten, Computeranimationen, Fragebögen, Spielen und anderen Mitmachaktionen ihre Themen und gewonnenen Ergebnisse. Beispielsweise hatten sie sich mit der Standortplanung von Windenergieanlagen, dem Thema Energie und Transport oder dem weiteren Ausbau der Nutzung von Sonnenenergie befasst. Am Stand der Martin-Luther-Schule ging es um den gesellschaft-

lich-politischen Aspekt des Themas: Wie gehen Städte und Gemeinden mit dem Thema „Klimawandel“ und der Reduzierung des Ausstoßes von Treibhausgasen

um? Welche Anreize setzen sie für die Bürger, energiebewusster im Alltag zu handeln? Wie weit ist das Angebot des öffentlichen Verkehrs gefächert? *Carola Flammer*

